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股市中散户能挣钱么

感谢邀请，散户在股市里能挣钱么这个问题也是老生常谈了，其答案也是明确的在
股票市场中，只有少数人能挣到钱。其他大多数人都挣不到钱，反而容易亏钱。虽
然说A股市场散户占了80%，另外20%是各类的机构投资者，但是投资股票不是你
人多就可以占优势的，乃是看你是否具备在股市生存的技能。因为各类机构投资者
他们都是集团作战，有各类专业的人士研究各个投资方向，个人投资者想和机构掰
掰腕子是行不通的，那么只有在散户中厮杀出来的投资者才能够获取股市的红利。

为什么那么多散户不愿意走

从我个人进入股市一直到现在的切身体会来说，当初进入股市是看到别人都说赚钱
了，而且赚了很多！我是07年春节之后正式踏入这个泥坑到现在无法脱身的。自20
05年大盘见底998点之后经过2006年一年的上攻行情，到07年初满市场都是赚钱
的喊声，喊的人心痒痒，就像股市这里遍地黄金，你只要进来就可以赚钱一样。

那时刚毕业没多久的我真是啥也不懂，自以为在学校看了几本书，看了几个股票视
频就可以了，然后就毅然决然的踏入了这个市场。刚开始也赚了毕竟牛市，但是自
从2007年的5·30行情之后，中小板的个股大部分见顶开始调整了，剩下权重还在拉
指数。自5·30之后我就感受到了什么叫亏钱，当时心高气傲以为自己可以赚回来的
，继续操作，结果却亏越多。这个时候满脑子就是赶紧找到一只牛股把亏的钱捞回
来（有这样心态的小伙伴在下面留言吧……）。

还好在2007年10月我认识到再这样下去，打工赚的这些钱就没了，于是果断止损
再次进修学习，后期也是边学边做边总结，才走到现在。我相信很多散户不是不愿
意走，而是不甘心走，总想着把亏去的钱赚回来。那么给你一个忠告：如果你现在
还在亏损，那么建议你暂时停止操作，进修学习，建立自己的交易系统之后再边做
边完善。

在这80%的散户中仅有少数能盈利

不是我给大家泼冷水，在这80%的散户（网络数据是1.4亿）当中也仅有10%的散
户可以盈利。在前面的问答中也提到过，股市铁律7:2:1，古今中外从未被打破。因
为股市不产生财富，它是财富再分配的过程，说的不好听一点就是资金掠夺的盛宴
。作为散户不要妄想能胜过庄家，不可能的，你只能超越这1.4亿人里的大多数人才
可以实现盈利。

如何才能获利
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个人投资者想要在市场中获利，必须要有所取舍，学会和趋势做朋友，围绕着趋势
建立交易系统才有机会成为那盈利的10%的人。

以上升趋势为核心构建交易系统，就可以把盘整无趋势的个股排除掉，直接放弃下
降趋势股票的分析，个人认为分析非上升趋势的个股就是在浪费时间。只有专注上
升趋势，将你学到的各种买入的方法，融入到对上升趋势的研判当中，你才会走出
持续亏损的泥潭进入盈利者的行列。

总结

股市中散户朋友是可以赚钱的，但仅限于有自己交易系统且能严格执行交易纪律的
那部分投资者。其他大多数人终将成为市场的牺牲品，若要改变命运，不能自怨自
艾，只能奋起学习，建立属于自己的交易系统。当你的交易系统经过市场的磨练捶
打能够给你带来稳定的收益了那么你就可以站在10%的行列里了。

普及股票知识，分享投资心得，欢迎关注笑侃股今！您的点赞、评论、转发就是对
我最大的鼓励。

每天在股市 （期货）赚取500-1000元难不难

就说三点：

1、股市不产生财富，几乎等于零和游戏，你亏掉的就是别人赚走了，你赚走的就
是别人亏掉的。

2、股市是一个认知变现的地方，你的认知值一百块就能赚到一百块，值一万块就
能赚到一万块，你的认知低下，甚至愚蠢，那就只能把钱亏出去。别以为自己有点
小聪明就可以在股市从别人口袋把钱往自己口袋拿，也不要觉得一个看起来平平无
奇的人为啥可以在股市大赚特赚，只是你不知道别的人认知达到何等地步了。

3、具备强大的心理：既要有洞察事物本质的眼光，也要有坚韧不拔的品质，还要
有随机应变的灵活和临危决断的魄力，这些不是靠处事圆滑就能做到的，基本是天
生的，后天很难培养出来。

如果你具备第三点的能力，那么你可以来股市玩，只需要学学技术，多了解经济实
时，那么股市大概率是你的提款机，如果不具备，或者只具备一两条，那么还是不
玩最好，实在心里痒痒，可以逢低买点政策支持的基金。

为什么90%的人在股市赚不到钱
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股市聪明人勤劳不致富。进入股市是奔着赚钱的目的去的，为什么90%的人在股
市赚不到钱的原因，就是聪明人太勤劳。勤劳致富是对劳动者的赞美，勤劳才能创
造财富，懒惰的人是不可能致富的，这是祖祖辈辈留下来的宝贵经验。可是这条人
生致富的经验，在股市上却不显灵了，股市都是聪明人聚集的地方，聪明人就是希
望自已的勤奋操作，赚取市场最大的差价利润，90%的聪明人特别的勤劳，整天频
繁操作高抛低吸，结果却是赚不到钱。股市频繁操作高抛低吸为什么赚不到钱呢？
熊市高抛了总能在低价位买回来，表面上是赚了，可低价后面还有更低，永远也难
在最低价位买到，结果是亏钱。牛市高抛低吸则是大忌，偶然的高抛有可能会低吸
回来赚点小钱，大多数时候高抛了股价一涨不回头，望着反复不断新高的股价，心
有不甘，追高遇到了牛回头，下跌套牢怕亏更多，狠狠心杀跌割肉，虚亏变成了实
亏，不断的频繁操作，90%的人都是赚不到钱的。聪明人懒办法捂股不动赚钱更轻
松。股市10%的人赚钱，特别是牛市的时候，聪明人勤劳分析研究寻找到了低估值
股票，现金换完筹码，持仓捂股中长期投资，静等市场行情复苏，股价达到了盈利
目标按计划止盈，筹码换现金，继续等待机会寻找新的低估值目标潜伏。

两万块钱在股票里面能赚到钱吗

哈哈，这个问题我来回答！

我做股票多年，虽然没有翻翻儿但也收益可观。2018年退休了，我退休当月（月
初退休）儿媳妇儿给我生了大胖孙女，我怕没有时间和精力盯着，就慢慢的退出股
市了！

没想到儿子媳妇儿懂事儿，他们说我老妈偏瘫老爸岁数太大还有老头儿上下班需要
做饭照顾，就没让我长期看孩子，看孩子主力是亲家，我来回跑着替替她。但即使
这样安排，咱也不能撒手不管啊，所以刚开头我几乎每天都开车过去，帮亲家带孩
子。慢慢的孩子大了，我也不每天跑了，今年初，我又投进股市20000块钱（没多
投，当玩吧），申购新债，小有盈余！后来偶然看了一眼股市，发现一只股票有潜
力，我就以8.04成本全额买进，至昨天已长到17.42元。期间也有大起大落，趁机
走了一部分，整好按我的习惯，把盈利全部转出，账户还是20000多块钱，你看这
20000块钱不是赚到钱了吗？！所以，我的经验是:选好股票别做短儿，大起大落别
害怕，持之以恒有耐心，盈利转出别再进，赚钱那都不是事儿[耶][耶]！希望我的回
答能帮到你！

股市钱真的难赚吗

白岩松9问中国证监会：1.为什么在当初一千点时放QFII进场？2.为什么B股在最高
点对国内人民开放？3.为什么中石油香港发行价格仅1.1港元.大陆发行价格16.7元
人民币,高达10多倍.仅0.1元面值的紫金矿业A股发行价人民币7.13元,H股复权发行
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价0.36港元.相差20倍.公平原则在哪里?4.为什么一开始就把泡沫化的股票发行给国
人,而有投资价值的发行价格1.1港币发给外国人？5.为什么在国外股市最高点对内
放行QDII基金？6.为什么平安(名为“中国平安”，实为洋人控股)可以如此大规模
疯狂抢劫国人的血汗钱？7.为什么美国次债危机刚刚开始发作的时候，却正是QDII
出海的时候要国人去买单，这些都是巧合吗？8.我们的政策究竟是为什么人服务的
？9.难道这其中真的没有利益交接和利益输送的猫腻吗?
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